

**NIA-114 + Retinol =  
Faster, smarter anti-aging without  
the prescription.**

**DAILY MULTITASKER FIGHTS  
THE MAJOR SIGNS OF AGING:**

- Reduces the look of deep-set wrinkles and fine lines
- Hydrates and deeply nourishes skin
- Plumps skin to restore its bounce and youthful contour
- Evens tone and leaves complexion radiant
- Refines and smoothes skin texture
- Protects against damaging UV rays

**The unsurpassed performance of Retinol without the irritation.**

**NIA-114 + Retinol =  
un traitement anti-âge plus rapide et plus efficace, sans ordonnance.**

**CE COMPLEXE MULTI-TÂCHE COMBAT SANS  
RELÂCHE LES PRINCIPAUX SIGNES DE**

**VIELLISSEMENT:**

- Réduit l'apparence des ridules et des rides profondes du visage
- Hydrate et nourrit en profondeur la peau
- Revitalise la peau afin de restaurer son élasticité et lui redonner une nouvelle jeunesse
- Homogénéise la surface de la peau afin de lui redonner un teint éclatant
- Affine et adoucit la texture de la peau
- Protège l'épiderme contre l'agression des UV

**Les performances inégalées du Rétinol,  
sans les risques d'irritation.**

**Ingredients:** Aqua (Water, Eau), Mristyl Nicotinate, Dimethicone, Glycerin, Nopentyl Glycol Diheptanoate, Butylene Glycol, Isostearyl Neopentanoate, Polymethylsilsesquioxane, Cetearyl Alcohol, PPG-2 Isoceteth-20 Acetate, Hippophae Rhamnoides Oil, Retinol, Retinyl Palmitate, Tocopheryl Acetate, Tocopherol, Plankton Extract, Sodium Hyaluronate, Avena Sativa (Oat) Kernel Extract, Palmitoyl Tripeptide-1, Palmitoyl Oligopeptide, Palmitoyl Tripeptide-7, Caprylyl Glycol, Glycine Soja (Soybean) Sterols, Lecithin, Cetearyl Glucoside, Rosmarinus Officinalis (Rosemary) Leaf Extract, Sorbitan Oleate, Carbomer, Ergothioneine, Xanthan Gum, Polysorbate 20, Pentaerythrityl Tetraoisostearate, Behenyl Alcohol, Glyceryl Stearate, Trimethylsilylsilicate, Dimethicone Crosspolymer, Acrylamide/Sodium Acryloyldimethyltaurate Copolymer, Isohexadecane, Polymethyl Methacrylate, Polysorbate 80, Acrylates/C10-30 Alkyl Acrylate Crosspolymer, Parfum (Fragrance), Mica, CI 77891 (Titanium Dioxide), Ethylhexylglycerin, Sodium Lactate, Potassium Sorbate, Sodium Hydroxide, Benzoic Acid, Disodium EDTA, Potassium Phosphate, Sodium Phosphate, Phenoxethanol, BHT, BHA, Citronellol, Eugenol, Geraniol, Linalool

StriVectin Operating Company, Inc., New York

**strivectin.com**

FGK Representative Service GmbH  
Heimeranstrasse 35, 80339 München Germany  
Made in USA / Fabriqué aux États-Unis  
Covered by US Patent 6337065, 6552050, 6464992  
©2013 All Rights Reserved / Tous droits réservés



**SANB FREE, NON-COMEDOGENIC  
SANS PARABÈNES, NON COMÉDOGÈNE**

Active Ingredients	Purpose
Avobenzone 3% .....	Sunscreen
Octinoxate 7.3% .....	Sunscreen
Octisalate 5% .....	Sunscreen
Octocrylene 2.7% .....	Sunscreen
Oxybenzone 4% .....	Sunscreen

#### Warnings

- Skin Cancer/Skin Aging Alert:  
Spending time in the sun increases your risk of skin cancer and early skin aging. This product has been shown only to prevent sunburn, not skin cancer or early skin aging.
- For external use only.
- Do not use on damaged or broken skin.
- When using this product keep out of eyes, rinse with water to remove.
- Stop use and ask a doctor if rash occurs.
- Keep out of reach of children. If product is swallowed, get medical help or contact a Poison Control Center right away.

#### Mises en garde

- Une exposition prolongée au soleil accroît les risques de cancer et de vieillissement prématuré de la peau. Ce produit vous protège contre les coups de soleil, pas contre les risques ci-dessus.
- Usage externe uniquement.
- Ne pas utiliser sur peau abîmée ou blessée.
- Éviter tout contact du produit avec les yeux, en cas de contact accidentel rincer abondamment à l'eau.
- En cas d'irritation cutanée ou de rougeurs, arrêter d'employer le produit et contacter un médecin.
- Maintenir hors de portée des enfants. En cas d'ingestion, contacter immédiatement un médecin ou un Centre antipoison.

#### Directions

- Apply liberally 15 minutes before sun exposure.
- Reapply at least every 2 hours.
- Use a water resistant sunscreen if swimming, sweating or washing.
- Children under 6 months: Ask a doctor.

#### Conseils d'utilisation

- Appliquer généreusement le produit 15 minutes avant l'exposition au soleil.
- Réappliquer au moins toutes les 2 heures.
- Utiliser un écran solaire résistant à l'eau en cas de baignade, transpiration ou douche.
- Enfants de moins de 6 mois: demander conseil à un médecin.

#### Other information

Protect the product in this container from excessive heat and direct sun.

#### Autres informations

Protéger ce produit contre toute chaleur excessive et exposition directe au soleil.

The sun may cause sunburn, premature aging of the skin and skin cancer. Avoiding the sun, wearing protective clothing and regular use of sunscreens over the years may reduce the chance of these harmful effects.

Une exposition prolongée au soleil peut causer des brûlures et accroît les risques de cancer et de vieillissement prématuré de la peau. Pour réduire ces risques, éviter le soleil, porter des vêtements protecteurs, et employer régulièrement un écran solaire large spectre.

**Now Retinol works harder,  
faster...smarter.**

**For the first time, two of the most  
powerful anti-aging actives unite  
in one powerhouse treatment.**

For Retinol (vitamin A) to achieve its age-fighting potency, it needs Niacin (vitamin B) to convert to its active form. StriVectin's proprietary NIA-114 molecule is one of the most active forms of vitamin B, with the ability to absorb deeply into skin and strengthen its moisture barrier, reducing Retinol sensitivity.

The pair forms a dynamic duo as NIA-114 activates Retinol's age-fighting power to work harder, faster, more efficiently without the irritating side effects. You get superior age-fighting benefits throughout the day to fight deep-set wrinkles, even out tone and texture, and deeply nourish skin. The result: the unsurpassed performance of Retinol without the irritation.

**Désormais, le Rétinol agit plus  
rapidement et de manière bien  
plus efficace.**

**Pour la première fois, deux des  
principes actifs anti-âge les plus  
puissants s'unissent pour former  
un traitement sans égal.**

Le Rétinol (vitamine A) a besoin de la Niacine (vitamine B) pour le convertir en principe actif et libérer ainsi tout son potentiel anti-âge. La molécule NIA-114, brevetée par StriVectin, est l'une des formes les plus actives de la vitamine B, capable de pénétrer la peau en profondeur afin de fortifier la barrière cutanée, tout en en minimisant la sensibilité due au Rétinol.

La NIA-114 active le potentiel anti-âge du Rétinol afin d'en décupler la puissance, la rapidité d'action et l'efficacité, tout en en réduisant les risques d'irritation. Vous bénéficiez ainsi d'un traitement continu capable de combattre les rides, homogénéiser la surface et la texture de la peau, tout en la nourrissant en profondeur. Résultat: les performances inégalées du Rétinol, sans les risques d'irritation inhérents à ce dernier.

# StriVectin-AR™ (NIA-114 + Retinol)™

**Advanced Retinol  
Day Treatment SPF 30  
Soin de jour intense  
au Rétinol FPS 30**

## DAY/JOUR

Unsurpassed performance and protection in an anti-aging multitasker, our patented NIA-114 molecule boosts Retinol's power to work harder, faster, more efficiently without the irritating side effects

Des performances inégalées en matière de protection cutanée et d'effet anti-âge: notre molécule NIA-114 brevetée décuple la puissance, la rapidité d'action et l'efficacité du Rétinol, sans effet secondaire d'irritation

50 ml / 1.7 fl oz

